

ぜんちふれん

いま、ガガやいて活動している女性たち
ぐっとアップ!

2021
12
NO.544

編集・発行 全国地域婦人団体連絡協議会 〒150-0002 東京都渋谷区渋谷1-17-14
電話 03-3407-4303(代) http://www.chifuren.gr.jp
共催全国婦人会館



一般財団法人 全国婦人会館

渋谷駅から徒歩5分
レンタル会議室

全国婦人会館2階
広さ90㎡ スクール形式約60名可
お問合せとお申込み
Tel. 03-3407-4301
(平日午前9時～午後5時)

食品ロス削減国民運動のロゴマーク

「ろすのん」

NO-FOODLOSS PROJECT
私達はこの運動を推進します!

らくらくコミュニティに
「ぜんちふれん」
公式アカウントオープン!

アースエコ

プラスチック資源の削減、リサイクルの促進で
CO₂排出を減らし、地球環境保全に努めます。

70年前の 第四回 日本女性たち

昭和45年当時は、白黒テレビからカラーテレビへの移行期で、消費者の旺盛な購買意欲を背景にあくまでも強気のメーカーは定価を下げなかった。一方で輸出品は安い価格で出荷しており、家電店店頭でも、定価が割引のないような販売が横行していた。



45年8月7日、調査結果を発表するとともに、谷村公取委員長に定価のあり

昭和44(1969)年、公取委の委託で実施した「二重価格表示の実態調査」で浮かび上がった「二重価格表示」の追跡調査に「不当な定価の調査」が加わり、「カラーテレビ買い控え運動」へのきっかけがつけられた。

カラーテレビ買い控え運動

都内3区および周辺都市の計10地区を対象に調査した結果、「19型カラーテレビ」のメーカー別の平均割引率は低い方からビクター19%、ナショナル21%、日立24%、東芝27%、三菱・シャープ30%、サンヨー31%、コロンビア33%、その他38%で、全体の平均割引率は28%だった。

全国電器小売商業組合連合会からもメーカーへの抗議の火の手が上がり、消費者側への大きな援軍となった。消費者の買い控えの傾向もはつきりと現れ、メーカー在庫は150万台に達すると見られた。「買い控え運動」がヤマ場を迎えた10月15日「人件費、材料費値上がりなどいろいろな事情から現金定価は引き下げない」と表明したトップメーカーの松下電器に対し、消費者5団体は「ナショナル製品ボイ

方の再検討や二重価格表示の禁止などを要望した。9月7日の全地婦連常任理事会で、メーカーが消費者を無視する態度を改め、定価引き下げを行うまで600万会員に呼びかけて「カラーテレビ1年間買い控え運動」を実施することを決め、9月11日には全地婦をはじめとする消費者5団体の共同運動に発展した。

「消費者運動を尊重する」と発言し、これで業界の態度は転換した。翌11日、通産省は松下電器に対し「今後発売する新機種は少なくとも現行機種より15%下げた希望小売価格をつけてほしい」と異例の価格引き下げを指導。トップメーカーの値下げであとは雪崩現象となり、2月8日、全メーカー12社の値下げが実現した。消費者5団体は4月16日、約7ヶ月に及んだ「カラーテレビ買い控え運動」の終結を宣言した。

「コト」を決め、「あなたも参加してください!年末は絶対買い控え」と書いたチラシを銀座、渋谷、新宿で配った。その後、松下社長との直接交渉や通産省の業界指導、公取委の電子機械工業会への警告などがあつたが、年末在庫は180万台に達した。新しい年を迎えて1月10日、松下電器は「消費者運動を尊重する」と発言し、これで業界の態度は転換した。翌11日、通産省は松下電器に対し「今後発売する新機種は少なくとも現行機種より15%下げた希望小売価格をつけてほしい」と異例の価格引き下げを指導。トップメーカーの値下げであとは雪崩現象となり、2月8日、全メーカー12社の値下げが実現した。消費者5団体は4月16日、約7ヶ月に及んだ「カラーテレビ買い控え運動」の終結を宣言した。

皆さんにとって2021年はどんな年だったでしょうか。コロナ禍で様々なことが制限され、窮屈な生活を強いられた方も多いと思います。そんなふうな社会全体が縮こまっている中でも、素晴らしい活躍をされた方々がいいます。エンゼルス大谷翔平選手は記者による投票で満票を得てMVP(最優秀選手)を獲得しました。藤井聡太棋士は今年、棋聖と王位を初防衛し、新たに叡王、11月には竜王を獲得して史上最年少4冠になりました。皆さんの記憶にも新しい東京オリンピック



全国女性会 会長
櫻井 よう子

ダイヤモンドの輝きを放つ国家財産



復興へ足掻い

2020では金銀銅合わせて58個ものメダルを獲得することができ、アスリート達の素晴らしいパフォーマンスに大きな感動をもらいました。

2022年、私たちは70周年を迎えます。それに合わせて「全国地域婦人団体連絡協議会」は「全国女性会」へ変わります。「婦人」の持つ誰かの妻、あるいは嫁というイメージを取り除き、老若問わずあらゆる女性が参加できるよう、大きく門戸を開くためです。すでに全国都道府県にご連絡している通り、機関紙ぜんちふれん2月号号、3月号号では50代以下の若いメンバーの特集を組む予定です。これを機に若い女性に関心を持ってもらうきっかけにできればと考えています。

た時、高度経済成長への転換、大量生産・大量消費による環境汚染など時代の変化に合わせて、その活動内容を変化させ、そして継続してきました。これは世界に類を見ない、日本ならではの組織活動であると思えます。脈々と受け継がれてきたこの活動を今後も継続していくためには、私たちも時代に合わせて変わり続ける必要があります。

最も尊いことは、周囲の人に対する思いやり、見返りを求めない献身、細やかな心配りがしっかりと身に付き、ひけらかさず、奥ゆかしく、慎ましくそれぞれの人生を生きているということです。そんな皆さんはダイヤモンドのような輝きを放つ国家財産です。ともに活動すれば日本の若い女性達が皆さんの素晴らしい素質に気づかぬはずはありません。

歴史を顧みれば、日本女性は男性と同等の権利が与えられず、不遇の時代を過ごしたことで、それにより社会通念や決まりごとに疎い時間が長く続いたことは否めません。しかしそんな中にあつても、人を大切に思い敬意を払うこと、常に相手を気遣うこと、そのために自分自身を慎む謙虚な振る舞いをするを「礼儀作法」として教育されてきました。

最も尊いことは、周囲の人に対する思いやり、見返りを求めない献身、細やかな心配りがしっかりと身に付き、ひけらかさず、奥ゆかしく、慎ましくそれぞれの人生を生きているということです。そんな皆さんはダイヤモンドのような輝きを放つ国家財産です。ともに活動すれば日本の若い女性達が皆さんの素晴らしい素質に気づかぬはずはありません。

2022年が素晴らしい一年になりますように。

北海道・東北ブロック



北海道



北海道女性団体連絡協議会
会長 平間 育子

雑談力で会員を増やしたい

新型コロナ禍の巣こもりで、お友達としゃべりする楽しみに飢えている人たちが。来年度は、アフターコロナとしておしゃべりする場を設け当会に少ない60歳代以下の人たちとおしゃべり、こちらの考えを押し付け、相手の話を聞く雑談力を発揮し合い、会員を増やしたい。

山形県



山形県婦人連盟
会長 五十嵐 雪子

エネルギーを大切に

コロナ禍のなか、感染対策を取りながら県内の水力発電の施設を見学研修を実施、改めて、エネルギーの大切さを感じました。私達の生活には絶対欠かすことの出来ない大切な電気です。SDGsが少しでも早く達成できるように更に節電に取り組む活動を進めていきたいと思います。未来ある子供達が安全、安心、こころ豊かな暮らしが出来るように努めていきます。

秋田県



秋田県地域婦人団体連絡協議会
会長 小玉 喜久子

活発な女性会活動の再開

日々が戻りつつある新しい年。コロナ禍で延期していた「第70回秋田県地域婦人会大会」を、竣工された「あきた芸術劇場」で開催します。盛会に、と会員一同、心に残る記念の大会を目指しています。第6次コロナの不安もありますが、感染対策をして、防災学習など他の事業と共に、活発な婦人会活動の再開に頑張ります。

青森県



青森県地域婦人団体連合会
会長 種市 恭子

広報紙により会員増強を!!

令和2、3年は、コロナ禍の中、会員の協力により、学びの歩を進めることができました。櫻井会長より「ぜんちふれん」の広報紙が、様々な面で「新され大変刺激」になっております。私達も全地婦連の方針に従い、今、県会長の立場として、何かできるかを考え、それを具現化しなければなりません。第2歩として、会員増強のため、広報紙により地域の皆様に婦人会活動を知っていただくことと思ひます。これからは社会教育団体として自己の研鑽に努めながら、明るく、共働き合う地域づくりのため、組織の連帯と連携を念頭に活動し参りたいと思っております。

岩手県



特定非営利活動法人
岩手県地域婦人団体協議会
会長 瀬川 愛子

更に討議を深めて前へ

対面開催ができたアブロック研究大会、テーマ「持続可能な婦人会づくり」について北海道・東北各県の皆さんで考えるよい機会になったと受け止めていたため、前回はあきらめず、4年度は、更に県内のブロックを訪問、環境問題も併せじっくり話し合い、前に進んでいきたいと思ひます。

関東ブロック

中部ブロック

近畿ブロック



神奈川県



神奈川県地域婦人団体連絡協議会
会長 石川 壽々子

信頼される女性会をめざして

コロナ禍の2年間、私たちはかつて経験したことのない状況下にあっても常に地域に目を向け、「私たちが何ができるか、何を求められているか」を考え行動したことは、伝統ある婦人会ならではの大切なことだと頼もしさを感じます。この2年は活動を見直す充電期間にもなり、さらに信頼される婦人会をめざしていきたいと思ひます。

埼玉県



埼玉県地域婦人会連合会
会長 柿沼 トミ子

ますます頑張る女性会

コロナ禍にあっても、持続可能な地域社会継続のため、地縁団体としての婦人会の長所を生かし、若者、他団体との連携を密にして事業展開を図ってまいります。地域の学校等とも具体的な行動を通して、次世代育成に寄与し、夢のある環境づくりを進めてまいります。令和4年は関東ブロック会議の当番県としてお世話になります。

群馬県



群馬県地域婦人団体連合会
会長 大竹 恵子

持続可能な地域づくりのために

地域防災、少子高齢化の進行、地球規模で深刻になっている環境問題等学習課題が山積し、婦人会の果たす役割は重要だと思ひます。安全・安心な地域づくりの為、目標を掲げ地縁連の活性化に向け活動します。

栃木県



栃木県地域婦人連絡協議会
会長 柳田 京子

「1日もはやい活動復活を!!」

元号が平成から令和になった途端、コロナ感染症との戦いが始まり、よもやこのような事態になることを誰が想像したことでしょうか。現在はあの緊迫感は何だったのかと思うほど静寂を保っています。この状態がずっと保たれるかどうかは分かりませんが、来年はしっかりとした感染対策をしつつ活動復活となることを切に願うばかりです。

千葉県



千葉女性会
会長 石橋 きみ江

強い絆で、新たなスタートです

千葉県の婦人会は「千葉女性会」として新たなスタートを切るようになりました。コロナ禍のもと、ボランティア、各自の勉強等、制限される中、各地域で必要とされる存在として努力を重ねてきました。少しずつコロナが終息に向かいつつありますが、皆んなの力を結集して社会・地域の為に絆を一層強くして、新たなエネルギーを届けたいと思ひます。

東京都



特定非営利活動法人
東京都地域婦人団体連盟
会長 谷茂岡 正子

明日に向かって

人生100年の高齢化率の急速な上昇、インターネット取引の増大、大量消費、廃棄による環境への負担等、生活環境は日々変化してまいります。このような社会経済環境の変化を踏まえ、特に「SDGs」の課題を捉え、少しでも安心した社会を目指し、努力していきたいと考えております。積極的に地域活動に取り組みしていきたいと思ひます。

新潟県



新潟県婦人連盟
理事長 外石 栄子

コロナ禍の中、会員支え合い活動

コロナ禍の中、地域活動を中止せざるを得ない状況が続く。各地域ではできる事を実施し、会員同士が協力し「子供料理教室」「子育て支援」「リモートでの学習会」等実施いたしました。コロナ終息後の活動につなげていくように会員同士が「心」と「人」と「絆」を大切に、早く対面で語り笑ひ合い、地域活動できることを願っております。

川崎市



川崎市地域女性連絡協議会
会長 青木 恵美子

令和四年によせて

今年は新型コロナウィルスの影響で思うような活動ができませんでしたが、来年は対応策を講じながら、できる範囲の事業に慎重に取り組みしていく所存です。婦人会が地域密着の活動を通じ自らも学び成長していくためには、会員一人ひとりの意識を大切にしたいと思ひます。

山梨県



山梨県連合婦人会
会長 高村 里子

ウイズコロナからアフターコロナの中、私達のすべきこと

今私達にできることは何か。地域の声を模索し他団体と協力し合い、その中で知恵をしぼりながら持続可能な社会の実現に向かい、それぞれの地域に根ざした活動に取り組んでいきたいと思ひます。コロナと共存しながら止まることなく一歩一歩前に進む努力をして参ります。

長野県



一般社団法人
長野県連合婦人会
会長 中條 智子

女性の活躍

新型コロナウイルスの感染拡大で、社会環境も私たちの日常生活も一変しました。しかし、その中で次の世代へのあり方のヒントもありました。少子化・高齢化社会への対応は柔軟な発想と女性の視点による、女性が活躍する男女共同参画社会の実現が望まれます。地域でも理解が進み、女性の活躍が期待されています。

静岡県



一般社団法人
静岡県地域女性団体連絡協議会
会長 岩崎 康江

出口はすぐそこ、前向きに頑張ろう

コロナ禍の中、なかなか思うような活動が出来ないまま一年あまりが過ぎました。ワクチン接種も終え、少しずつではあります、光が見えてきた様にも思えます。あせらず、無理せず、女性ならではの発想力と行動力を活かして、以前の様に顔の見える笑いあえる地域活動の継続に努めて行きます。

※混雑状況によっては、御希望の日程でお席をご用意出来ない場合もございますので予めご了承ください。

前川清・藤山直美公演

第一部 恋の法善寺横町
第二部 前川清オンステージ

2022年
2月18日(金)〜3月13日(日)

開演時間
昼の部11時/夜の部16時(予定)

定価料金(税込)S席(1階席・2階席)13,000円
会員様 特別価格(税込) **S席11,700円**

「舞台サザエさん」

原作・長谷川町子
2022年
1月29日(土)〜2月13日(日)

開演時間
昼の部11時/夜の部16時(予定)

定価料金(税込)S席(1階席・2階席)12,500円
会員様 特別価格(税込) **S席11,250円**

※12月公演の取扱はございません。

明総座

〒103-0007
東京都中央区日本橋浜町2-31-1
受付時間 平日9:00~17:00

【フリーダイヤル】
0120-64-3800

新春公演
梅沢富美男特別公演 泉ピン子特別出演

第一部 富美男とピン子の泣いて笑って霧の雨
第二部 梅沢富美男歌謡オンステージ
第三部 華の舞踊絵巻

2022年1月6日(木)~24日(月)

開演時間
昼の部11時/夜の部16時

定価料金(税込)S席(1階席・2階席)13,000円
会員様 特別価格(税込) **S席11,700円**

全国の皆さま2021年お疲れ様でした。2022年

愛知県
SDGs 私たちが起点
令和3年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、日常生活や婦人会女性の活動ができていない状況でした。それを新しい生活様式と捉え歩み出しています。各地域の皆でそれぞれ創意工夫を凝らして、各市町の特色を生かした活動に取り組んでまいりました。活動の内容としては、各市町SDGsを重点目標とし、さまざまな方向から見直しました。コロナ禍だからこそ見えてきた事もあり、今後もそれを生かしながら身近な地域の課題解決に向けた活動を続けてまいります。

愛知県地域婦人団体連絡協議会
会長 山田 久子

富山県
次世代のために、今できることを
私達は「環境保全と消費者教育の推進」など五項目を掲げ、地域社会の創造を目指して活動を行っていますが、これこそが正にSDGsの17のゴールと169のターゲットそのものです。永い歴史と共に進めた運動の成果は、SDGsのゴールでもあります。今後も活動の継続に努め、会員一人一人の意識と行動を大切にして努めて参ります。

富山県婦人会
会長 岩田 繁子

石川県
環境問題を第一に！
今、海洋プラスチックごみ問題が深刻な状況です。地球温暖化が原因で日本のみならず世界中の国々で異常気象による災害が発生しています。快適な日々の暮らしに迫りくる危機感を共有しましょう。コロナ禍の中、新しい生活様式を守り、感染対策を万全に、年末年始を乗り切り、新しい年に向けて心新たに、充実した活動を目指していきます。

石川県婦人団体協議会
会長 能木場 由紀子

福井県
ウイスクロナ時代を、あかるい未来に向かおう
昨年10月3日に福井駅前ハピラスにて「おとまちフェスティバル」を開催し、一般の方々や多数の仲間(会員の方々)と一緒にドラムを演奏しました。これからも、他団体と連携し、行政との協働を大切に活動に励むことが重要になると考えます。新しい希望に満ちた年明け！何かできることから始めましょう。実践してこそ継続があるので、全地婦連と共に歩みましょう。

福井県連合婦人会
会長 田村 洋子

岐阜県
これまでからこれからへ
全地婦連が70周年を迎えました。長期に渡りその時代のニーズに合った活動の展開は今も続く。しかしあまりにも変わりゆく時代の変化に驚きます。未来に向けてどうあるべきか組織の役割を考えてみたい。地域活動は人と人をつなぎ地域愛を深めています。これからも私たちの手で住みよい明るい地域づくりを頑張っていきたい。

一般財団法人
岐阜県地域女性団体協議会
会長 竹中 昌子

三重県
環境問題への取り組み強化!!
全国婦人団体連絡協議会70周年記念大会前にして、更なる70周年に向けて、次世代につながる全国の女性たちの活躍を期待しております。令和3年度は、コロナ感染症の影響を受け、すべての事業が中止となり、11月20日に津市の総合文化センターにおいて「命・家庭・未来」をテーマに、次年度へ向けて三重県民の集いを開催し、環境問題への取り組みの第一歩を踏み出しました。

三重県女性会連絡協議会
会長 梶田 淑子

滋賀県
新しい粉石けんが生まれました
石けん運動から生まれた「びわ湖せうけんエコクリーン」が8月にリニューアルしました。書師秀蓮さんの手書きのタイトルが素晴らしい素敵なパッケージになり、無香料で洗浄力もさらにアップしました。安全安心な商品をお客様にお届けしたいと思っております。来年も引き続き環境学習やプラスチック問題に取り組んでいます。

滋賀県地域女性団体連合会
会長 鶴飼 淳子

京都府
私達にできる地球温暖化防止から
今年度の活動方針の重点課題として「地球温暖化」について取り組んでいます。気候変動から集中豪雨、川の氾濫、家屋の浸水など、多くの人命が失われました。その原因が、地球温暖化です。私たちは学習会を持ち、家庭内でのCO2削減に努力し、実践しています。来年度も引き続き取り組んでいきます。

京都府連合婦人会
会長 田野 照子

大阪府
70周年を迎えて思う事
終戦70周年を迎え、今日まで身近な諸問題をこなし、学習をして学びながら会員一同が共に事業を進められている事は素晴らしい会だと改めて敬意を表しています。婦人会から女性の会と改めて若返った思いです。会員の皆様に機関紙「ぜんちふれん」により、会の活動を伝えられますので、会の様子、他の会の様子など良くなり、今後もよろしくお願いたします。

大阪府地域婦人団体協議会
会長 林 佐知子

兵庫県
心豊かな地域づくりを
会員相互の連携を深め、さらに組織の充実をはかり、安全で安心して暮らせる地域づくりを願っています。また、子育て家庭を支援するなど地域の少年少女たちが、未来に夢と希望をもてるような環境づくりに努めてまいります。

兵庫県連合婦人会
会長 友藤 富士子

奈良県
2022年の希望と期待
ここ二年は、コロナで色々な行事が延期又は中止で、くたくたもあり、とても淋しい一年でした。2022年の抱負ですが、いつも願うように、老若男女笑顔で楽しみながら婦人会活動が出来る様に、色々な事に挑戦し、後を振り返らず前向きに頑張りたいと思っております。

奈良県地域婦人団体連絡協議会
会長 岡波 圭子

和歌山県
つながりをさらに広げよう
新型コロナウイルスという病は、私たちが大切にしていて、つながりを、私たちが奪い取ろうとしているのです。身体だけではなく心の健康も取り上げられそうなのです。来年は、さらに安心安全な活動を進め、つながりを広げていきたいと思います。そして、私たち女性は、地域で輝くような存在を目指したいのです。

和歌山県婦人団体連絡協議会
会長 宗真 紀子

中国ブロック
四国ブロック
九州ブロック



島根県
女性の心意気!!
私たちは「L(エル)・O(オー)・V(ブイ)・E(イー)」婦人会を言葉にして笑顔と絶やさずに活動しています。Listen(傾聴する)、Open(風通しのよい人間関係組織)、Voice(声をあげる)、Enjoy(楽しむ)です。コロナ禍で皆で集まることの難しい2年間でしたが、令和4年度は弾けて活動します!!

島根県連合婦人会
会長 野々内 さとみ

鳥取県
ICTの活用で次世代につなげる
新型コロナウイルス感染症の流行後の活動のあり方ひとつとしてICTを取り入れたの参加者層を拡大することも視野に入れ仲間づくりをする時代になっているのではなからうか。それは通信環境の整備とそれに係る人材の育成が必要になってくる。次世代につなげるためにも共に前を向いて新しいことを拓いていく婦人会でありたい。

鳥取県連合婦人会
会長 奥本 範子

山口県
あかるい方へ
今年も事業の中止や延期が続く中、一年の締めくくりとして、中国ブロック会議や全国地域婦人団体研究大会長崎大会に参加させていただきました。コロナ対策を講じての「おもてなしの心」での開催は、内容がすばらしく、久しぶりの笑顔の再会は、何物にも代えがたいものでした。来年の70周年記念大会を心待ちにしています。

山口県連合婦人会
会長 藤家 幸子

広島県
笑顔いっぱい女性の活動の推進
昨年夏の大雨災害に際し、心温まるお見舞いを頂戴し、心より厚くお礼申し上げます。昨年も、計画をしていた事業活動が新型コロナウイルス感染症の影響で中止・延期となりました。1日も早い新型コロナウイルス感染症の終息を願いつつ、新しい年も平和で元気、活力ある笑顔いっぱいの女性会活動を推進したいと思っております。

広島県地域女性団体連絡協議会
会長 弓場 美代

岡山県
皆さん、こんにちは!!
コロナ禍の中、ようこそ、岡山に!!
緊急事態宣言と蔓延防止とワクチン接種を進め、2022開催予定の中国ブロック会議が今年度無事開催できる事が出来た。連絡する中国ブロックの事務局、事務局局長様、編集局長様はじめ、中国ブロックの皆様にお会い出来た事も感謝です。皆様のお顔を見え、笑顔になり、心も体も元気が立ちました。志同くする者が気持ちを共に活動出来る組織(基盤づくり)の拡充と活動に、婦人会の輪が社会を動かす実践になることを願って、今年も笑顔の絆を地域に届けます!!

一般財団法人
岡山県婦人協議会
会長 大西 泰子

徳島県
SDGsの1万人調査を終えて
コロナ禍においても3年間続けてきたSDGsの認知度調査も今年が最終調査ということで、1万人調査を実施しました。徳島県においては随分認知度が上がり、婦人会の会員も地球環境は身近な問題であると考え、人が多くなりました。この調査結果については、全国の皆様にお送りいたしますので是非ご参考にして下さい。

一般財団法人
徳島県婦人団体連合会
会長 藤田 育美

香川県
コロナが生んだ「ITお友達シニア」
ズーム会議やオンラインで新たなつながり方を見つけた「ITお友達シニア」の私たちが、好き嫌いは別として、足腰弱く出歩けなくても、耳が遠くなり電話が聞き取れなくても、手指が不自由で文字が書けなくても、ネットの交流は映像と音声で伝えます。高齢者のつながり方はリアルとオンライン。併用でより豊かにつながりましょう。

一般社団法人
香川県婦人団体連絡協議会
会長 野田 法子

医療法人社団 桜水会 - 地域医療を支えて30年

筑波病院
つくば市大角1761 Tel.029-855-0777

救急指定 内科、消化器内科、呼吸器内科、神経内科、循環器内科、外科、整形外科、形成外科、皮膚科、眼科、リハビリテーション科

24時間対応 桜水会訪問看護ステーション……つくば市大角1745-5
桜地域包括支援センター……つくば市大角1761

併設 介護老人保健施設「豊浦」
つくば山麓の豊かな自然に開かれ、高齢者の自立を支援
●入所、ショートステイ
つくば市神部2013-1
Tel.029-850-7111

柏田診療所
地元のかかりつけ医として地域医療を支えます
●入院19床、デイケア
牛久市上柏田2-39-1
Tel.029-830-7000

「いただきます」は食料である動植物に対する感謝の気持ち。

いただきます!

ご馳走が多くなる年末年始こそ、食べ物への敬意を表し食品ロスを無くしましょう!

総合整備

佐賀県

全国の皆様ありがとうございます

二年前、今年と二度の豪雨災害に遭った佐賀県に対し、全国の皆様よりたくさんのお見舞い金を頂きました。心より感謝申し上げます。この時ほど婦人会員で良かったと思つたことはありません。災害が忘れぬうちにやってくる時代になった今、身を守ることを第一に女性の視点で継続的に防災学習会に取り組んでまいります。

佐賀県地域婦人連絡協議会
会長 山口七重

福岡県

フェイス・トゥ・フェイス

長いコロナ禍は、当たり前だと疑わなかった習慣や行動を見直すきっかけになり、結果として社会の価値観や常識は変わりつつあります。今後よりリモートやオンライン化は進むでしょうが、私は何事にも「フェイス・トゥ・フェイス」を大事にします。世の中が変わってもこれを基本に仲間とともに婦人会を輝かせていきたいと思ひます。

福岡県地域婦人連絡協議会
会長 木下幸子

高知県

新たな気持ちで力強いスタートを！

この度高知県連合婦人協会会長に就任しました山下福恵と申します。大胆さと繊細さを求められる組織の中での活動に不安もありませんが、皆様に育てていただきながら、目標と目的をしっかりと持って与えられた道のりを目指していきたいと思つております。櫻井会長を中心に地域に根付いた婦人会活動が送れるよう、前進します。

高知県連合婦人協会
会長 山下福恵

愛媛県

共につながり持続可能な地域づくり

昨年からのコロナ禍をはじめとした急激な社会情勢の変化に直面しています。地域と人々の笑顔をつなぐことができるように、サステイナブルな行動を取り、みんなが知恵を出し合い、新しいことを取り入れながら、世代を超えて、地域に二層寄り添うことを大切にしながら、楽しく今後も活動をしていきたいと思ひます。

愛媛県連合婦人協会
会長 三好康子

宮崎県

コロナ禍でも楽しめる活動を

五月の総会書面会議で承認され、ようやく新体制がスタートしました。先行きが見通せない状況の中、九州・全国大会の同時開催については宮崎県は参加を見合わせる事になり代表者2人の参加とさせて頂きました。これまでの取り組みを大事にしつつ、コロナ禍でも楽しめる活動を見つけたらと、みんなで邁進していきたいと思ひます。

宮崎県地域婦人連絡協議会
会長 甲斐恵子

大分県

持続可能な女性会へ

コロナもやっと落ち着きつつある様子なので、今年は婦人会の底力を発揮して、組織の強化と心の通いあう地域づくりに向け、強化と、たくましく、突き進んでいきたいと思つております。そして、九州地区地域婦人大会の11月大分開催に向け、粉砕の思いで臨みます。ご指導の程、よろしくお願ひ申し上げます。

一般社団法人
大分県地域婦人団体連合会
会長 安部志津子

熊本県

未来を担う女性会

昨年度はコロナに負けてたまるかと、できる限りの対策を行い、婦人大会や研修会、グラウンドゴルフ大会など開催しました。また、各地域でも十分に対策をし様々な活動が続けてまふ。私たちは創造や努力工夫をもつて打ち勝つことができまふ。これからも未来を担う婦人会をテーマに元気で楽しい婦人会活動が続けて参ります。

熊本県地域婦人連絡協議会
会長 荒木ミドリ

長崎県

今の時代にこそみせよう女性の力

コロナ禍の中、二年かけての全国大会が、皆さまの熱い情熱により開催できましたことに感謝申し上げます。私たち婦人会の目標は、人づくり・絆づくり、地域づくりです。これは全ての社会教育関係者が目指しているものであり確かな歩みの中で、学び実践しお互いに助け合う活動を積み重ねて今日に至っております。来年の70周年大会で東京でお逢ひしましょう。

一般財団法人
長崎県地域婦人団体連絡協議会
会長 西山智子

沖縄県

はーいさい！うちなーから！感謝

2019年10月、首里城が火災になり2年経過しました。沖縄県民連携し復興に向け、新たな沖縄シンボルとなるように取り組んでおります。第69回全国地域婦人団体研究大会では、急な呼びかけに関わらず、首里城火災復興支援に多大なご支援頂き感謝申し上げます。また、新たな年は、コロナも終息し婦人会女性会の事業がスムーズに出来ますように祈念します。

一般社団法人
沖縄県婦人連合会
会長 與那覇信子

鹿児島県

心豊かに暮らす

企業も社会もカーボンニュートラルに向けて動き始めました。私たちも一丸となってこの美しい地球と未来の子孫のために、そして世界中の飢えと貧困にあえぐ人々にも豊かな恵みが行き渡るように、SDGsを積極的に実行していくことはありませぬか。みんなが何事も自分ごととして捉えることができたなら社会はもっと早く良い方向へ変わるのでございませぬ。

特定非営利活動法人
鹿児島県地域女性団体連絡協議会
会長 伊佐幸子



お知らせ 全国女性会 **70周年記念大会日程決定のお知らせ**

記念大会実行委員長 梶田 淑子

70周年記念大会にむけて、コロナ感染症の中ではありますが、櫻井会長はもとより実行委員会の委員各位と連携を取りながら進めてまいりました。早、7ヶ月を経過しました。やっと、みなさまに具体的に提示し、参加募集をさせて頂ける運びとなりました。

会場の席数の都合により、第一部、第二部と2回の開催になります。内容は、一部も、二部も、同じです。

★参加申し込みは、別途、東京トップツアーズの方からの用紙にてお願いいたします。

70周年という意義ある大会ですので、一人でも多くの方々にご参加いただきますようお願い申し上げます。

場所 LINE CUBE SHIBUYA 渋谷公会堂
時間 第一部……開場 11:30 終了 15:00
第二部……開場 16:40 終了 20:10
内容 式典
記念講演
記念アトラクション 杉良太郎プロデュース

LPガス 人と地球にスマイルを

正しく使おう、**Life Power LPガス。**

安心安全な暮らしを応援します。

災害にも強いLPガス <http://www.lpg.or.jp/> LPガス安全委員会

ガス漏れは見えぬからこそ 警報器

しっかり見守ります！

交換期限の年 20XX年

■ガス警報器 ■CO警報器 ■住宅用火災・CO警報器 ■住宅用火災・ガス・CO警報器 ■業務用換気警報器

警報器の交換期限は5年です。 **ガス警報器工業会** 検索 <http://www.gkk.gr.jp>

LPガスのこと、なんでもご相談ください！

全国LPガスお客様相談所

03-3593-1100

【ご相談専用】受付時間 9:00~17:00(土曜・日曜・祝日除く)

一般社団法人全国LPガス協会
〒105-0004 東京都港区新橋1-18-6 共栄火災ビル7階

HABOMAI 北海道歯舞

全国地域婦人団体連絡協議会公認昆布

歯舞早煮昆布

皆さまが支えています。歯舞早煮昆布の愛用 地域婦人会の活動資金源

歯舞早煮昆布 200g巻タイプ
歯舞早煮昆布 200g切タイプ

★歯舞漁業協同組合